



La gazette de Sainte-Radegonde

Infos | actualités | municipalité

Travaux de l'ancienne école

Le conseil municipal, vient de finir l'étude de l'appel d'offre concernant la transformation des anciennes salles de classe en appartements. Le dossier est consultable en mairie. L'architecte et la municipalité travaillent conjointement pour lancer les travaux au cours du trimestre.

Voirie

Plusieurs secteurs de la commune ont bénéficié de rénovation de la voirie. Les secteurs de la Galarderie, La Touche et Monteil ont vu leur chaussée rénovée. Un nouvel aménagement pour sécuriser le virage en face de la salle des fêtes a aussi été réalisé.

Une nouvelle secrétaire

La mairie est ravie d'accueillir Ivane au poste de secrétaire.

Horaires d'accueil:
lundi, mardi, jeudi: 9H00 -
12h30 & 13h30 - 16h00

Un nouveau maire

Frédéric Jarry, 39 ans, conseiller en énergie renouvelable, arrivé sur la commune en 2009. Frédéric était présent dans l'ancienne municipalité et s'est investi de plus en plus pour la commune ces dernières années. Il a naturellement proposé sa candidature à la suite des 42 ans de mandat de Claude Foucher. Une



toute nouvelle équipe municipale a été formée autour de M. Jarry avec pour projet la défense de la ruralité et l'accès aux services essentiels des citoyens. En plus des horaires d'accueil de la mairie, M. le maire sera disponible sur rendez-vous le mercredi matin de 9h à 11h.

Pour un rendez-vous contactez la mairie: 05 49 46 32 11

Une nouvelle équipe municipale

rère adjointe, Marjorie Terny 31 ans est aide soignante et habite le centre bourg.

«Je suis arrivée dans la commune début 2017, il me semblait important de m'investir au sein de la municipalité pour continuer à faire vivre la ruralité».





Site internet

La mairie lance son site internet:

www.sainteradegonde86.fr

Retrouvez toutes les informations importantes et récentes de la commune

Aménagement du cimetière

Des travaux de rénovation du mur d'enceinte du cimetière ainsi que l'aménagement du columbarium ont été réalisés courant août

Foyer rural

Le foyer rural recherche des bénévoles pour assurer la continuité de l'association et le maintien des événements de la commune. Si vous êtes intéressés, vous pouvez contacter la mairie au 05 49 46 32 11 ou M. Claude Foucher.

Fête des lumas

En raison de la crise sanitaire, la fête des lumas 2020 n'a pas pu se tenir. L'équipe municipale et le foyer rural travaillent à la prochaine édition.

2ème adjoint, Aurélien Ouzoulias 39 Ans, musicien et habite Monteil.



«Je suis arrivé sur la commune en juillet 2017. Rapidement j'ai eu l'envie de m'investir localement. Envie d'agir pour la collectivité et défendre nos accès aux services de base».



Les autres conseillers municipaux :

M. Pascal Beloncle, 49 ans salarié agricole - *La Basse Lande*

Mme Véronique Foucher, 51 ans agricultrice - *La Saunerie*

M. Christophe Durand, 39 ans Technicien audiovisuel - *La Boutallerie*

Mme Valérie Rougeon, 48 ans commerçante - *Le Puy de la Lande*

M. Jérôme Gadioux, 40 ans charpentier - *Courtepré*

Mme Kalinka Terroba, 44 ans agricultrice - *La Touche*

M. Franck Waxin, 45 ans conseil en énergie - *Centre Bourg*

Mme Celine Wibaut, 36 ans, réflexologue - *Centre Bourg*